
16 2018年7月25日 星期三
编辑江 锐 组版王贤梅 校对刘 军演艺体育

著名作家陆天明
将做客“大湖之约”

星报讯（记者 吴笑文） 昨日，记者

从合肥市文联获悉，由合肥市委宣传部、

市文联主办第六十期“大湖之约——艺

术名家大讲堂”将于 7 月 29 日上午在合

肥大剧院举行。本期邀请的主讲嘉宾是

中国电视剧编剧工作委员会名誉会长，

著名作家、编剧陆天明先生。届时，他将

为观众主讲《在阅读中寻找自己的生存

指标》。

陆天明，国家一级编剧。曾在安徽

农村当过农民、小学教师，后到新疆生产

建设兵团当过农工、师军务科参谋、农场

武装连代理指导员、农场机关干部，在兵

团度过最难忘的青春年华。后长期供职

于中央电视台中国电视剧制作中心。主

要作品有长篇小说《苍天在上》《大雪无

痕》《省委书记》等；中篇小说集有《啊，野

麻花》；电影有《走出地平线》；话剧有《扬

帆万里》《第十七棵黑杨》等；同期创作的

同名长篇电视连续剧《苍天在上》《大雪

无痕》《省委书记》在全国播出后，均引起

强烈反响。

从《苍天在上》到《大雪无痕》再到《省

委书记》，陆天明的作品总是扎根人民，将

笔触延伸到人民的生活中，使文学作品具

有生活的温度。陆天明说，“我写《大雪无

痕》《省委书记》，写了一系列的东西，就是

四个字‘人民支持’，这四个字给了我勇

气，给了我鼓舞。”他感叹，说到底，无论是

文学、小说，还是电视剧、电影、舞蹈，哪怕

是美术，都是做给老百姓看的。

据了解，本次讲座是公益文化惠民

活动，市民可凭有效身份证件到合肥大

剧院售票厅等处免费领取该活动入场

券，数量有限先到先得。

安徽金花朱琳
时隔7年再胜段莹莹

星报讯（记者 江锐） 7 月 23 日，

2018江西网球公开赛正赛在南昌国际体

育中心开拍。安徽金花朱琳以6:2、6:3完

胜 7 号种子段莹莹，终结了对其两连败，

时隔7年再度战胜对手，亦打进第二轮。

今年还没有在 WTA 女单正赛取得

过胜利的朱琳对阵 7 号种子段莹莹。首

盘，朱琳在第三局率先取得破发，保发后

以 3:1 领先。接下来两局，朱琳继续强

势，连破带保后取得了5:1的领先。盘末

阶段，双方各自保发，朱琳以 6:2 先声夺

人。第二盘一上来，朱琳就连破段莹莹

两个发球局，以3:0领先。不过段莹莹也

没有放弃，此后她连扳三局，将双方拉回

到了均势。朱琳此时顶住了对手反扑的

势头，再度打出连下三局的小高潮，以6:

3取得胜利。

赛后，朱琳在接受采访时表示，双方

刚打过团体赛，彼此都比较熟悉了解，对

结果还是挺满意的。

星报综合消息 北京时间7月24日，达拉斯独行侠官方宣

布，正式签下丁彦雨航。据了解，这是一份训练营合同，小丁将

代表独行侠参加下赛季的NBA季前赛，以及NBA中国赛。

去年夏天，小丁就代表独行侠征战了 NBA 夏季联赛，

他出战 15.5 分钟得到 7 分 2.7 篮板，用他的表现打动了球

队，独行侠为他开出了一份双向合同，不过因为种种原因，

丁彦雨航放弃了这份合同重返山东。独行侠一直十分关注

小丁，CBA赛季期间，独行侠总经理小尼尔森曾来到中国看

小丁的比赛。

今年夏天，小丁原本接到了篮网队的邀请，计划代表篮

网参加NBA夏季联赛。但不幸因为膝盖的伤势，他不得不

放弃夏季联赛安心养伤。如今小丁再次获得独行侠的合

同，他依旧可以为自己心中的目标而奋斗。

小丁获得的是训练营合同，并不是保障性合同，也就是

说，这是一份临时工性质的合同，独行侠可以在季前赛期间

或者合同结束时，选择裁掉小丁，亦或是将小丁的合同转为

保障性合同，这都要看小丁在季前赛中的表现如何。

目前，小丁名单中已经有13名签了保障合同的球员，一

支 NBA 球队在赛季期间的报名名单为 15 人，也就是说，小

丁要靠自己的努力，冲击这最后两个名额。

官宣！丁彦雨航签约达拉斯独行侠

徐根宝退出西乙B背后
财务出内鬼 麾下已无球员

日前西班牙媒体报道，徐根宝所拥有
的洛尔卡队将不会出现在今年西班牙联赛
中。对此根宝本人已予以了证实。日前，
徐根宝在新赛季报名截止日前正式签署了
注销文件，同时和西班牙职业足球联盟
（注：去年洛尔卡队参加西乙A联赛，隶属
于这一联盟）展开包括债务等相关问题在
内的后续工作。

徐根宝确认，从2015年11月16日到
2018年 7月 19日，其兢
兢业业经营近三年的西
班牙洛尔卡足球俱乐部，
已退出乙B联赛。辉煌
和低谷都已成为过去，手
握教训与收获回到崇明
的根宝，为自己的“西天
取经”画上了句号。

□ 张晓露

注销背后内幕
就在根宝签署注销文件那一刻，还有所谓的“西班牙买家”在

寻求收购球队，“他们这不是想买球队，就是不想让我注销，不注

销，就意味着我必须继续投入……这样荒唐的‘收购’，我已经整

整应付了一年！”根宝一脸苦笑：“注销是上策。”

根宝无奈之举，背后也有现实的资金压力。当时洛尔卡俱乐

部刚刚冲乙 A 成功而跃升为职业足球俱乐部，与皇马巴萨等 44

支西甲西乙球队同属西班牙职业足球联盟。但由于种种原因，根

宝在无法再加大投资的前提下，只能以联盟的电视转播权等为预

算全部投入到赛季中，同时积极寻找新投资人收购股份入主洛尔

卡俱乐部。前来联系的买家有些甚至开价高达1000万欧元，“但

实际上都没有购买诚意或者实力，可以说都是骗子。”

没有大资金投入，2017/1018 赛季保级失利，洛尔卡俱乐部

再次回到乙B，在没有新的投资人、几乎零资金的情况下，为不产

生债务，根宝只能选择退出2018/2019赛季乙B联赛。

被人钻了空子
这一个赛季从风光到失败，很大原因在于根宝自己无力顾及

球队管理，只有依托当地人为主的经理团队，而这其中

只有华人副总经理王彬是值得他信赖的，但是王

彬不擅长财务管理，而最大的问

题，正出在财务

“ 内

鬼 ”

上。

2017年7月，由于根宝花费极大精力带队崇明弟子出征天津

全运会，无暇顾及洛尔卡俱乐部 2017/2018 赛季的准备工作，被

洛尔卡当地籍的财务官员在预算上钻了大空子，该官员不惜触犯

法律，居然私刻公章、私用徐根宝的电子签名，在未经允许的前提

下，冒用俱乐部之名，签下巨额的训练场翻新合同、球场改造合同

和球员转会佣金合同，使俱乐部蒙受了巨大损失，结果直接造成

了赛季预算的捉襟见肘，也直接导致这一赛季组队失败。

在洛尔卡市政府的过问下，根宝最终妥协，“以和为贵、破

财免灾”，撤销起诉这名财务官员，同时由根宝个人承担了部分

责任。

麾下已无球员
“我之所以撤销起诉，还是因为要感谢西班牙合作方给予我

这样一个平台，我是来学习的，过去的 2 年多从整体上来说取得

了成功，为这座偏远小城市带来经济活力，与西班牙足协、职业联

盟、穆尔西亚足协乃至洛尔卡市政府，都有过很好的交流。当然，

财务暴露的问题，也牵连到一些当地人，但念及我们的收获，就不

予追究了。”

根宝“销卡”的内因一言难尽，即使没有“内鬼”影响，新赛季

也要面对“无米之炊”，从球员到俱乐部工作人员都是短合同，现

在俱乐部事实上已成空壳。

作为洛尔卡俱乐部球员，他们在升入乙A之后迎来了足球生

涯的顶点。由于根宝保留了一半阵容，使得他们可以实现成为职

业球员的梦想，在收入和身价上都有了质的飞跃。另一半阵容则

因为效力升级球队的原因，被其他球队第一时间挖走，其经历和

经验在履历上有了重重一笔。在 2017/18 赛季中，根据合同，全

部22名球员在降级后自动解约，至今有4名球员签约乙A球队，

其他球员均签约乙B球队。


